

Jungen 19 Hessenliga

TTC Langen 1950 : TSG Sulzbach 1888
Sonntag, 29.01.2023, 14:00 Uhr

Khan macht den Sack zu

Aufgabe souverän gelöst - So könnte man den Heimerfolg des TTC Langen 1950 im umdatierten Spiel der Jungen 19 Hessenliga gegen die TSG Sulzbach 1888 beschreiben, der schon nach unter 2 Stunden feststand. Das Satzverhältnis von 29:6 zeigt beim deutlichen 9:1-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Palakalodil, Jayme und Khan die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel erfolgreich gestalteten.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Mit nur einem Satzverlust gingen Palakalodil / Fuß gegen Christian / Fey durchs Ziel, denn das Spiel endete mit einem 3:1-Erfolg. Einen kampflosen Sieg verbuchten nachfolgend Jayme / Khan, da die TSG Sulzbach 1888 unvollständig angetreten war. Nach den ersten Spielen standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. Jeevan Palakalodil machte mit Jamie Fey beim 11:5, 11:4, 11:7 ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Simon Fuß die Partie gegen Lukas Christian noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Anschließend war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:0 an der Reihe. Der kampflose Sieg von Eric Jayme bescherte derweil dem TTC Langen 1950 anschließend einen Punkt. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Daniel Senko zunächst nicht gut aus, so gewann Ayan Khan im Anschluss die Sätze zwei bis vier und damit die gesamte Partie. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Sieg für das Heimteam vorzeitig fest. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 6:0. Auf dem falschen Fuß erwischte Jeevan Palakalodil seinen Gegner Lukas Christian beim eher eindeutigen 3:0-Erfolg. Nach einem Erfolg für Simon Fuß sah es kurzzeitig aus, doch konnte er eine 2:0-Führung gegen Jamie Fey letztlich nicht zu einem Sieg nutzen. Eric Jayme gelang es, Daniel Senko im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem gemäß des Unterschieds in den TTR-Werten von mehr als 100 absolut zu erwartenden 3:0-Erfolg. Einen kampflosen Sieg verbuchte anschließend Ayan Khan, da die TSG Sulzbach 1888 unvollständig angetreten war. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Langen 1950 nun ein Punktekonto von 6:14 Punkten auf, während die TSG Sulzbach 1888 vor dem nächsten Spiel, das am 11.02.2023 gegen den TTV GSW ansteht, 4:18 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Langen 1950 bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 04.02.2023 gegen den JSK Rodgau.

Statistik:

TTC Langen 1950

Doppel: Palakalodil / Fuß 1:0, Jayme / Khan 1:0

Einzel: J. Palakalodil 2:0, S. Fuß 1:1, E. Jayme 2:0, A. Khan 2:0

TSG Sulzbach 1888

Doppel: Christian / Fey 0:1

Einzel: L. Christian 0:2, J. Fey 1:1, D. Senko 0:2